
VERBALE COLLEGIO DOCENTI DEL 14 Maggio 2013
ITC “ZAPPA” - SARONNO

Oggi, 14 Maggio 2013,  alle ore 14,45, nell’Aula Magna,  si è riunito il Collegio dei
Docenti dell’ITC ZAPPA di Saronno per discutere e deliberare sul seguente ordine
del Giorno:

1) Approvazione del verbale della seduta precedente
2) Comunicazioni del Dirigente Scolastico
3) Proposte circa formazione classi-attribuzioni cattedre-orario lezioni a.s.2013/14
4) Approvazione libri di testo a.s. 2013/14
5) Varie ed eventuali

Risultano presenti tutti i Docenti in servizio alla data odierna salvo i seguenti Proff.:
AVI, BALLETTA, BATTISTON, BERTOLINO, BIANCHINI T. BOGANI, BUZZI,
COLOMBO L., DARNESE, DE BIASIO, D’ELIA, FAVALE, MARTINEZ, MOLINARI,
MORELLI, MURATORE, NESPOLI, INGOGLIA, PIAZZA, PIZZI, SINDERMANN,
TAVASANI, TUMMINELLO, TURCONI MARINA, VANETTI, SACCOMANI.
Presiede il Dirigente Scolastico, Prof. Giovanni Danelli.
Verbalizza la Prof.ssa Maria Silvia Colombo.

Prima di iniziare i lavori, il Dirigente scolastico chiede ai docenti che sono stati
designati come somministratori delle prove Invalsi e ai docenti di italiano e di
matematica delle classi seconde di fermarsi al termine del collegio docenti per
comunicazioni riguardanti la somministrazione delle prove stesse. Chiede inoltre
scusa alla prof.ssa Gianni Elda per l’ invio di una comunicazione scritta riguardante
corsi di formazione all’estero proposti dall’agenzia E.F., erroneamente trasmessa
alle classi quinte . Fa presente che la comunicazione  è stata formalmente annullata.
Si passa all’esame degli argomenti programmati.

1 – Approvazione del
verbale della seduta
precedente

Dopo aver ricordato che  copia del verbale della seduta
precedente è stata esposta in sala docenti e pubblicata sul
sito web,  il Dirigente chiede se tutti i Docenti ne hanno
preso visione  e se qualcuno ha qualcosa da obiettare o da
far aggiungere. Nessun Docente interviene. Si passa alla
votazione. Il verbale viene approvato all’unanimità.

2 – Comunicazioni del
Dirigente.

1. Il Dirigente fa presente che lo scorso aprile, in
coincidenza con la possibilità di effettuare alcuni
‘ponti’ non previsti dal calendario scolastico
regionale, parecchi docenti hanno chiesto per gli
stessi giorni la concessione di permessi o ferie,
mettendo in grave difficoltà l’organizzazione
scolastica. Il Dirigente invita a programmare
diversamente i propri impegni personali e ricorda che
il Preside, nel caso in cui non sia in grado di
assicurare il regolare servizio scolastico, è tenuto a
respingere tali richieste, a meno che siano addotti
gravi motivi personali adeguatamente documentati.

2. Il Dirigente deplora il fatto che alcune classi escano



nei corridoi o si rechino nell’atrio ben prima del
suono della campanella che segna la fine delle
lezioni. Ricorda che tale comportamento è scorretto
e che l’insegnante dell’ ora interessata potrebbe
essere passibile di sanzione disciplinare.

3. Proposte circa
formazione classi-
attribuzioni cattedre-
orario delle lezioni
a.s.2013/14

Per quanto riguarda i criteri relativi alla formazione delle
classi, all’ attribuzione delle cattedre e alla stesura dell’
orario delle lezioni, il Dirigente premette  che intende
proporre al Consiglio di Istituto gli stessi criteri approvati lo
scorso anno scolastico.
La prof.ssa Gianni Elda fa presente l’opportunità di
distribuire in maniera più equilibrata fra le classi prime
dell’indirizzo turistico gli alunni di origine straniera. Il
Dirigente risponde che tale squilibrio è derivato perlopiù
dalla scelta della lingua straniera operata dalle famiglie di
questi alunni, scelta che è difficile far cambiare.
Relativamente alla attribuzione delle cattedre, il Dirigente
precisa che con la riforma tutte le cattedre saranno
ricondotte dal ministero a 18 ore settimanali, a meno che i
numeri non lo consentano, e che pertanto la loro
composizione, in termini di numero di ore settimanali, non è
di competenza del  Dirigente.
Per  le proposte specifiche riguardanti sia l’orario delle
lezioni, sia l’attribuzione delle cattedre, il Collegio rimanda
a quanto proposto dai coordinamenti di materia.

5. Approvazione libri
di testo a.s. 2013/14

Il Dirigente ricorda che per quest’ anno vale ancora la
regola che i libri di testo devono rimanere in vigore per
almeno 6 anni dalla loro prima adozione (a partire da quelli
adottati nell’ a.s. 2009/10) e che devono essere tutti testi
editi in forma digitale o mista. Considerato quanto sopra,
non vengono proposte nuove adozioni, salvo per il testo di
lingua inglese delle classi prime, per il quale si ritiene
‘ricorrano specifiche esigenze connesse con la modifica
degli ordinamenti scolastici’.
A tal proposito, la prof.ssa Gianni Elda interviene, a nome
del coordinamento di inglese, sottolineando il fatto che
l’attuale testo in adozione si è rivelato non adatto agli
studenti, soprattutto quelli di origine straniera, dal
momento che presenta una impostazione didattica
obsoleta. Le motivazioni della nuova proposta vengono
illustrate attraverso la lettura dell’apposita scheda. Il
Collegio approva.
Per quanto riguarda il testo di chimica delle prime ACT il
Dirigente fa presente che si rende necessaria l’adozione di
una nuova edizione  dello stesso autore (testo unico per il
biennio) dal momento che l’attuale testo non è più
disponibile.
Il Collegio approva all’unanimità i libri di testo per l’anno
scolastico 2013/14, il cui elenco è depositato agli atti della
scuola.



6. Varie ed eventuali Il Dirigente chiede di recepire la proposta proveniente dai
docenti che si occupano di alternanza scuola-lavoro di
inserire tra gli elementi da prendere in considerazione per
l’attribuzione del credito scolastico anche il giudizio
espresso dal tutor in sede di valutazione dell’esperienza
dell’alternanza . Il Collegio approva all’unanimità .
In chiusura di seduta Il Dirigente comunica che anche
questo anno, a settembre,  sarà effettuato un periodo di
vacanza studio in Irlanda. Fino ad oggi hanno aderito 38
studenti. Le famiglie hanno optato per un periodo di 10
giorni e non per 14, come gli scorsi anni.

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, non essendoci altri interventi, il Collegio
termina alle ore 16.15.

La Segretaria Il Presidente
Maria Silvia Colombo Prof. Giovanni Danelli


